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私の今年の目標は二つあります。

一つ目は友だちや先生と仲良くすることです。児童生徒はわずか１０人なの

で、その１０人で楽しい学校生活を送っていきたいです。私は同級生がいない

ので、特に上級生や下級生との関わり方が重要になるかなと思います。先生は

新しい方が多いので去年とはまた変わった雰囲気になると思います。そのひと

味違うリオ日学の生活をするのが私は楽しみで仕方ありません。

二つ目は好きなことを楽しむということです。私はサッカーをしています。

私はサッカーが大好きです。しかしプレー面ではまだまだ満足できないので、

もっとサッカーを練習してプレーにも満足して楽しみたいと思っています。

私は、このリオ日学の児童生徒の人数がどんなに少なく、学年の間に大きな

差があっても、楽しく、自分の中に誇りが持てる学校になるといいなと思って

います。

埼玉県坂戸市三芳野小学校・大川公園の桜 染織家・志村ふくみさんの染もの

相田みつをさんの詩

＜２年目に想う＞
リオ生活２年目、何が変わったか？街

中でブラジル人によく声をかけられるよ
うになる。「海はどっち？」「ここにバス
は止まる？」「車から降りるのを手伝って」
入ったことのないポルキロレストラン

で端数の３レアルをまけてもらい次から
アミーゴになる。水の宅配、床屋、肉屋、
遠くからでも手を振ってくれる。
変えてはいけないこと。教育の情熱、

一期一会の出会いを大切にする、リオで
こそできる教材を見つける。リオ日学の
学びの灯を絶やさないこと。
新しい１年が始まり、子どもたちの声

が響くリオ日学は、やっぱり素晴らしい！


